



ACADEMIA  
PARA EL NUEVO MUSULMÁN

# La Gente de la Cueva – Manteniéndose Firmes en la Fe



Academia para Nuevos Musulmanes



despues\_de\_la\_shahada



NMAespanol

newmuslimacademy.es

Dios nos informa que el Corán está destinado a la reflexión y la contemplación. "Un Libro que hemos enviado a ti, lleno de bendiciones, para que mediten sobre sus pasajes, y para que los de entendimiento recuerden." [38:29] Una historia que merece reflexión es la historia de la gente de la cueva, una historia sobre cómo mantenerse firme en la fe frente al daño y la persecución. Es una historia centrada en un grupo de jóvenes que no eran mensajeros, sino personas comunes que aceptaron el mensaje de Dios.

La historia de la gente de la cueva trata sobre un grupo de jóvenes creyentes que vivían en una sociedad politeísta, donde aquellos que aceptaban el llamado de Dios eran perseguidos por sus creencias. Estos jóvenes eran los únicos en la ciudad que creían en Dios. El rey era un hombre tirano y su pueblo era conocido por su aversión a todo lo que no fuera su falsa religión. Cuando llegó el momento de ser interrogados por el rey sobre los rumores que se esparcían, de que ellos habían abandonado su religión y encontrado otro camino, se llenaron de valentía y firmeza.

Los jóvenes creyentes se dieron cuenta de que si se quedaban en la ciudad, sus vidas estarían en peligro, por lo que decidieron huir y encontrar otra tierra. Huyeron de su ciudad por miedo a sus vidas, al igual que los discípulos del Mensajero Muhammad huyeron de La Meca en busca del refugio de Medina. "Cuando os apartéis de ellos y de lo que adoran junto a Dios, buscad refugio en la cueva, vuestro Señor abrirá un camino para vosotros desde Su misericordia y hará fácil vuestro asunto." [18:16] Buscaron refugio en una cueva para descansar un rato antes de continuar su viaje, sin saber que Dios respondería a su súplica de maneras que no podían imaginar. Cuando los jóvenes buscaron refugio en la cueva y dijeron: "Nuestro Señor, concédenos Tu misericordia, y háznos un buen camino para salir de nuestra angustia," [18:10]

Dios relata cómo se mantuvieron firmes en sus creencias, dirigiéndose a su tirano gobernante y a su pueblo, "Fortalecimos sus corazones cuando se levantaron y dijeron: 'Nuestro Señor es el Señor de los cielos y de la tierra, jamás invocaremos a otro dios que no sea Él; si lo hiciéramos, ciertamente habríamos pronunciado una gran enormidad de incredulidad.'" [18:14] De muchas maneras, esto se asemeja a la situación de los primeros musulmanes en tiempos del Mensajero Muhammad, cuando a menudo eran torturados y perseguidos simplemente por decir "No hay dios digno de adoración excepto el Único Dios Verdadero".

Dios respondió a esta súplica y les dio a estos jóvenes creyentes un gran milagro, mostrando Su misericordia hacia los creyentes y Su poder sobre la creación. "Y se quedaron en su cueva trescientos años, y añadieron nueve." [18:25] Dios decretó que dormirían durante tres siglos. Dios describe sus condiciones de sueño y su entorno para que esta señal de misericordia divina fuera completa. Dios permitió que el sol saliera y se pusiera sobre la cueva de tal manera que su luz brillante y calor no interfirieran con su sueño, pero aún así se beneficiaban de sus rayos y calor. Hizo que se giraran durante su sueño para que sus cuerpos permanecieran intactos y saludables. Su perro permaneció en la entrada de la cueva donde ellos dormían, para evitar que otros animales entraran.

Después de tres siglos, generaciones habían pasado y Dios decretó que estos jóvenes creyentes debían despertar. Despertaron en el mismo estado de preocupación en el que se habían quedado dormidos. No se dieron cuenta de que habían dormido tanto tiempo, pensando que solo había pasado un día o tal vez un día completo. No se veían diferentes ni se sentían diferentes. Aún creían que sus vidas estaban en peligro, por lo que decidieron enviar a uno de ellos de regreso a la ciudad para comprar comida y provisiones para el viaje que les quedaba. Incluso en este estado, estipularon que la comida fuera pura y permitida para comer, "Envíen a uno de ustedes con estas monedas de plata a la ciudad, y que encuentre qué comida es la más pura..." [18:19]

Mientras enviaban a uno de ellos a buscar comida, fue descubierto por la gente de la ciudad porque sus preguntas, modales y la moneda despertaron sospechas. Le pidieron que se explicara, así que les contó su historia y los llevó con el resto de sus compañeros. La gente de esa época vio el poder de Dios y Su capacidad de resucitar. "Así es como les causamos ser descubiertos, para que su pueblo supiera que la promesa de Dios es verdadera y que no hay duda sobre la Hora." [18:21]

Esta historia demuestra una de las pruebas más comunes que los creyentes enfrentan; las pruebas relacionadas con su fe. En su forma más extrema, puede llevar a la persecución y tortura, pero hay muchas otras formas que puede tomar. Comentarios despectivos, miradas incómodas de los demás y, a veces, un complejo de inferioridad dentro de nosotros cuando tenemos que mostrar abiertamente nuestra fe frente a otros. En ocasiones, pueden ser nuestros propios familiares y amigos los que intentan disuadirnos cuando queremos abrazar el Islam o aumentar nuestros intentos de practicarlo. A lo largo de esta historia se nos enseñan los medios para superar esta prueba: una fe fuerte, acudir a Dios en todo momento, depender y confiar en Él y orar a Él. "¡Ciertamente! Eran jóvenes que creyeron en su Señor, y Nosotros los aumentamos en guía." [18:13]



**Academia para Nuevos Musulmanes**



**despues\_de\_la\_shahada**



**NMAespanol**

**[newmuslimacademy.es](http://newmuslimacademy.es)**